

Vos questions / nos réponses

Codeine

Par [Jiusi](#) Postée le 10/01/2024 07:25

J ai de fortes nausées quand j arrête la codeine

Mise en ligne le 12/01/2024

Bonjour,

L'arrêt brutal de la prise de médicaments à base de codéine peut entraîner un ensemble de symptômes communs au syndrome de sevrage des substances opiacées (appelées aussi « opioïdes »).

Sont observés parmi ces symptômes des douleurs abdominales, diarrhées et vomissements. Un sentiment de malaise et d'angoisse est parfois associé à ces symptômes physiques.

Ces effets débutent en général 24h après l'arrêt et s'intensifient pour atteindre un pic autour de 48 à 72h. Ils disparaissent après une semaine environ, pouvant aller jusqu'à 10 jours. Cependant l'intensité et la chronologie sont très variables d'une personne à l'autre en fonction des habitudes de consommations (ancienneté, posologie). Une manière de limiter les symptômes indésirables est de réduire petit à petit les dosages.

Vous n'indiquez pas si cette prise de codéine fait suite à une prescription médicale mais il nous semblerait important de pouvoir vous rapprocher d'un médecin ou d'un pharmacien afin d'évoquer cette situation et qu'il puisse vous conseiller sur la façon dont vous pourriez calmer les douleurs.

Vous pouvez également vous rapprocher de notre homologue belge « Infodrogues » dont nous vous joignons le lien ci-dessous.

Nous vous aussi joignons ci-dessous le lien « Opioïdes » extrait de notre « Dico des drogues » dans laquelle vous pourrez retrouver ces informations à la rubrique « Dépendance ».

Bien cordialement

En savoir plus :

- [Infodrogues](#)
- [Opioides](#)